



PARITON GROUP

11 Pièces

600 m²

Réf. 15176

11 700 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le charme intemporel de cette majestueuse propriété d'environ 600 m2, une invitation à la rénovation et à la création d'un espace de vie d'exception. La bâtisse principale, répartie sur trois niveaux, est desservie par une tour en pierre, et offre un total de 14 pièces, chacune proposant son lot de possibilités. En rez de chaussée ; 2 chambres avec salles de bains, buanderie, et pièces de stockage. Double garage ouvert. En rez de jardin, un espace de vie élégant se déploie grâce à de belles hauteurs sous plafond : le salon avec cheminée, la salle à manger et une cuisine lumineuse, ...

Discover the timeless charm of this majestic 600 m2 property, an invitation to renovate and create an exceptional living space. The main building, spread over three levels, is served by a stone tower, and offers a total of 14 rooms, each with its own set of possibilities. Ground floor: 2 bedrooms with bathrooms, laundry and storage rooms. Open-plan double garage. On the garden level, an elegant living space unfolds thanks to high ceilings: the living room with fireplace, dining room and bright kitchen open onto the pool and vineyards. The second floor reveals four spacious bedrooms, the Master ...

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

